

4・28闘争を闘いぬいたプロ学同中央委員会政治局は、概略、次のような総括の視点を明らかにした。

1

プロレタリア国際主義の旗たかく、わがプロレタリア学生同盟は、4・28安保粉碎・沖縄奪還・帝國主義内閣佐藤打倒の基軸スローガンを、

帝國主義内閣佐藤打倒闘争を、全国的、連続的闘いをバネに、中央首相官邸包囲突入闘争に総決起し、結成以来の初の大闘争を成功的に闘いぬいた。

4・28日、この日の闘いは、佐

藤治安内閣の手による破防法事前適用で幕が切って落された。佐藤治安内閣は、なにをおいてもまず、4・28の闘いを強権的に封じ込め、『沖縄』が全人民的政治焦点に拡大することを遮断しようとしたのである。

わが同盟をはじめ「共同宣言」を発した戦闘的左翼の諸部隊は、破防法の事前適用を一蹴し、渋谷

ー新橋ー銀座ー東京へ進撃し、國家権力の先兵!!機動隊の弾圧戦線

を攪乱、帝國主義の牙城、霞ヶ関一帯を震撼せしめた。

わが同盟は、かかる闘いを徹底的に総括するなかから、自らの党派性をうち固め、政治的進撃路を切り拓いていかねばならない。

2

アメリカの専一的な「独占」的地位の最終的崩壊のもとで、ヨーロッパにおける「EECの盟主」ドイツ帝国主義ど、アジアに

おける日本帝国主義が搔頭しつつある。NATO再編となれば、七年安保は、アメリカのベトナム侵略戦争での敗北を転回点とする帝國主義のアシア支配体制の全面的再編成の中心軸である。このことは、アメリカ極東戦略の転換の内容をなす「アシア反共第二戦線」の名実とも「管制高地」の中

で闘いぬいたことは、治安攻勢を封じ込めてきた「平和と民主主

の事前適用の反動的小局面のなか

に、わが同盟は、帝國主義抑圧国に

わが同盟は、帝國主義抑圧国に

わが同盟は、帝國主義抑圧国に